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Sujet: Mémoire 

Bonjour , 

2015-10-26 

Je suis Steve Gagnon , Je possède 3 terres dans le périmètre visé par le futur projet éolien du mont Ste
Marguerite. J'ai une terre à St-Séverin dans Je rang 2 et deux autres terres à St-Sylvestre. Une dans le rang 
St-Frédéric et une autre dans la route Ste-Catherine près du Mont Radar. 

Je voudrais vous soumettre sous toute réserve mon opinion face au futur projet éolien dont il est question 
dans cette commission d 'enquête . 

En premier lieu , j 'ai signé l'option avec Res canada à l'automne 2012. Ils ont construit une tour pour 
mesurer les vents sur l'une de mes terres soit celle sur la rte Ste-Catherine . J'ai donc eu affaire avec 
différents intervenants chez Res Canada à plusieurs reprises . Que ce soit pour la négociation des taux , la 
coupe de bois , sur la façon de procéder pour envoyer des soumissions afin d'obtenir des travaux à faire sur 
mes terres etc .. Et à chaque fois ce fut facile de rejoindre les responsables en questions , d' émettre mon 
opinion, qu'elle soit en accord ou non avec ce qui était prévue. Je voudrais préciser qu' en aucun cas des 
travaux n'étaient entrepris tant que les deux parties n'étaient pas en total accord sur la façon de 
fonctionner. J'aimerais ajouter qu' ils ont toujours respecté les sites où ils ont travaillé ne laissant jamais de 
déchets, d'amoncellement de branches ou de tas de terres suite à leurs travaux . 

J 'ai souvent entendu les promoteurs du projet soutenir qu ' ils prendraient des gens d 'affaire locaux pour le 
développement de leur futur projet éolien. Je peux affirmer que jusqu'à maintenant c'est exact car à 
quelques repriseS, puisque je suis moi même en affaire à St-Sylvestre et ayant eu affaire à eux assez 
régulièrement pour la construction de la tour pour tester les vents sur ma terre , Ils m'ont contacter pour 
avoir les coordonnées de certains professionnels au niveau de l'excavation , du gravier , location de loader , 
de pelle mécanique, d'entreposage d 'équipements , atelier de soudure , responsable de groupement 
forestier, location de vtt etc ... Je suis donc en mesure d' affirmer que les engagements prises par Res 
canada à ce niveau on été respectés. 

J'aimerais terminer ce mémoire en mentionnant qu'en plus d 'être profitable au citoyens et au gens d'affaires 
locaux , ce projet pourrait attirer de nombreux touristes . Que ce soit en Vtt, en motoneige ou tout 
simplement en véhicule et ainsi faire connaître à un grand nombres de personnes les beautés de nos belles 
municipalités . 
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